

## ◇ケンタロ・オノ氏講演会&SDGsワークショップ

7月4日(月)、日本キリバス協会代表理事であるケンタロ・オノさんの講演会が行われました。キリバスの現状と世界とのつながり、SDGsや私たちにできることについて、約1時間、キリバスの正装に身を包んだケンタロ・オノさんに熱い講演をしていただきました。

**「世界の人々は、なぜシロクマばかりに目を向けて、世界中の困っている子どもを見ようとはしないのか。」**という言葉が印象的でした。

その後、あきた地球環境会議の福岡真理子さんから、キリバスと大仙市を比較したり、それぞれができることを考えたりするワークショップを行いました。

『もしあなたが、校長先生だったら』『もしあなたが、大仙市長だったら』キリバスのために何ができますか?という問いの下、個人やグループで考えました。

**「私が市長だったら、キリバスに土を送って農業を振興させたい」と**言う考えには、福岡さんもケンタロ・オノさんも感心していました。



当日の内容を、東北地方ESD支援センターの鈴木美紀子さんがグラフィックレコードにまとめてくださいました。学校のHPにアップしていますので、ぜひご覧ください。また、生徒の感想については、次号以降に掲載します。お楽しみに!



## ◇PTAへのご参加ありがとうございました。

暑い中、外での奉仕活動に始まり、授業参観、壮行会、学年懇談と、忙しい日程にもかかわらず熱心にご参加いただきありがとうございました。



吹奏楽部、剣道部の健闘を祈ります。

## ◇全県少年野球大会の応援について

先日のPTAの際、応援態勢については主催者側の回答待ちであることをお伝えしましたが、正式に回答がありましたので、本校の応援については次のように実施したいと考えます。

- ①一般生徒の応援は、希望者として。24日から28日までの日程で行われますが、応援に参加したい日の希望を後ほどとりまします。
- ②生徒の応援は、バスでの移動とします。一般業者のバス、市のバスを使います。
- ③応援の際は、大声が出せません。したがって、エールを送る等もできません。基本は拍手での応援です。
- ④吹奏楽部の演奏や、踊り等もできません。
- ⑤応援団のスムーズな入れ替えが求められます。

※詳しいことは、来週お知らせします。

### 前号のAnswer

近くに行ってみると、金属でできた鳥のような形をしたものでした。用途は不明ですが、推測するに「かかし」ではないでしょうか?どなたか知っている人教えて!

